

Modaes

Equipamiento

Fibra Uno: mil millones de dólares para agrandar su portafolio pero cierra Centro Coyoacán

El complejo de Ciudad de México será demolido en 2020 y varios de sus establecimientos se mudarán al complejo Mítikah. En paralelo, el grupo ya ha obtenido una línea de crédito para nuevas compras el próximo año.

Modaes
16 nov 2018 - 00:00

Fibra Uno: mil millones de dólares para agrandar su portafolio pero cierra Centro Coyoacán

Fibra Uno, a doble velocidad. El Fideicomiso de Inversión de Bienes Raíces mexicano ha obtenido una línea de crédito para expandir su portafolio el próximo año, al mismo tiempo en que anuncia el cierre de uno de sus centros comerciales.

En 2020, el complejo Centro Coyoacán cerrará sus puertas definitivamente. La decisión responde a la movida estratégica de Fibra Uno de llevar la oferta comercial del mall de Ciudad de México a Mítikah, uno de sus principales proyectos en el país.

En este centro comercial se ubicarán gigantes como Inditex, Liverpool, El Palacio de Hierro o la japonesa Miniso, según *El Financiero*. La apertura de Mítikah está prevista para mediados de 2020.

En paralelo, **Fibra Uno ya cuenta con 20.000 millones de pesos mexicanos (983,6 millones de dólares)** para la adquisición y desarrollo de nuevos activos inmobiliarios en 2019. El grupo prevé finalizar el ejercicio 2018 con 18.000 millones de pesos (885,2 millones de dólares) invertidos.

1 / 1

<https://www.modaes.com/equipamiento/fibra-uno-mil-millones-de-dolares-para-agrandar-su-portafolio-pero-cierra-centro-coyoacan>

El presente contenido es propiedad exclusiva de Modaes Información, SLU, sociedad editora de Modaes (www.modaes.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.